

COMMUNIQUE DE PRESSE
Monaco 12 avril 2023



Olivier Thomas succède à Ivan Artolli à la Direction Générale de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo

Olivier Thomas a pris ses fonctions de Directeur Général de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo le 10 avril 2023. Il succède à Ivan Artolli, qui part pour de nouveaux projets après avoir occupé ce poste avec brio depuis 2016.

Arrivé en juin 2016, Ivan Artolli a porté le projet engagé fin 2014 de restructuration de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo en vue de sa réouverture complète fin 2018, visant à faire de l'hôtel l'un des plus prestigieux palaces du monde. L'Hôtel de Paris Monte-Carlo a depuis reçu de nombreuses récompenses et distinctions. Aujourd'hui Ivan Artolli souhaite donner une nouvelle orientation à sa carrière professionnelle. Olivier Thomas a pris les fonctions de Directeur Général de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo le 10 avril 2023. Cette nomination s'inscrit dans le cadre de la composition d'une nouvelle équipe dirigeante pour accompagner le Président Délégué Stéphane Valeri.

Olivier Thomas possède un parcours entièrement tourné vers l'international, un véritable atout pour renforcer le positionnement et le rayonnement de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo à travers le monde.

Dans le groupe Four Seasons depuis 2008, il a été ces 5 dernières années, Directeur Général de l'Hôtel Four Seasons d'Abou Dhabi. Il a également fait l'ouverture en tant que Directeur Général du Four Seasons de Casablanca et dirigé les hôtels Four Seasons de Prague en République Tchèque ou encore d'Aman en Jordanie.

Durant les 8 années passées auparavant au sein du groupe Starwood Hotels & Resorts, il a dirigé l'hôtel St Régis à New York où il a pu notamment travailler avec le Chef Alain Ducasse. D'autres postes l'ont également mené au Savoy Hotel de Londres ou encore au Plaza Athénée de New York.

Olivier Thomas a déclaré lors de son arrivée : *"Je suis très honoré de faire mon entrée en Principauté par l'une de ses plus belles portes, l'Hôtel de Paris Monte-Carlo. C'est une grande fierté de rejoindre le Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer et de prendre la direction générale de l'emblématique palace de la Place du Casino. Je me réjouis de diriger ses équipes de professionnels passionnés par leur métier, qui incarnent l'excellence au service des clients, pour écrire les prochaines pages de l'histoire de ce magnifique établissement."*

[Portrait de Monsieur Olivier Thomas HD](#)

A propos du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer

Monte-Carlo Société des Bains de Mer incarne un nouvel Art de vivre unique au monde qui a le goût du beau, du bon et du bien. Son Resort propose à la fois le Grand Luxe du Jeu dans ses casinos, des expériences « haute couture » au sein de ses palaces iconiques et de leurs Diamond Suites, une gastronomie résolument dans son époque, combinant restaurants étoilés, concepts internationaux et créations maison, ainsi qu'une offre artistique et culturelle de premier plan. Le Resort offre également une formidable palette d'activités autour du sport et du bien-être, du shopping et de la fête. Et parce que le nouvel Art de vivre Monte-Carlo doit évoluer vers un luxe de plus en plus éthique et responsable, Monte-Carlo Société des Bains de Mer est engagé depuis 2007 dans une politique volontariste en matière de transition énergétique, consommation des ressources et déchets, gastronomie locale et préservation du patrimoine naturel. Premier employeur privé de la Principauté de Monaco, le Groupe a lancé en 2023 sa 4^{ème} charte éthique pour porter ses valeurs d'intégrité et de responsabilité dans la pratique de ses métiers.

Contacts presse :

Monte-Carlo Société des Bains de Mer
T.377 98 06 64 14 / presse@sbm.mc